

Frelon asiatique, c'est le moment d'agir !

Avec le retour des beaux jours, c'est au tour des reines fondatrices de créer leurs colonies.

C'est le meilleur moment pour lutter contre l'invasion de ces désagréables et dangereux nuisibles. En effet, d'ici la fin de l'été, chaque reine donnera naissance à des centaines de frelons et de futures reines. Actuellement, les reines construisent leur nid primaire (qui ressemble à un œuf) au plafond des abris, les dessous de toit. C'est maintenant qu'il faut les détruire (avec la reine...) avant que le nid secondaire bien plus peuplé et dangereux ne soit construit. Vous pouvez aussi les piéger à l'aide de pièges sélectifs.

Plus informations sur cette page : <http://fdgdon56.fr/nos-missions/frelon-asiatique/>

ETAT CIVIL

Naissances :

Victor PAPETA né le 23 mars

Alma FOUCHÉ née le 30 mars

Décès :

Christelle WAUTRAIN décédée le 13 avril

Agenda

Vacances d'été

Du samedi 5 juillet au lundi 1er septembre, les élèves seront en congés.

Communication numérique

Pour l'information du quotidien, consultez le site internet : www.gourhel.com

La Mairie utilise l'application de messagerie gratuite « panneapocket » pour les actualités communales urgentes.



HORAIRES DE MAIRIE

Ouverture au public :
Lundi, Mardi, Mercredi, Jeudi et Vendredi de
8h00 à 12h00
Après-midi sur rendez-vous
Kévin ARGENTIN, Maire,
reçoit sur rendez-vous.

GARDE MEDICALE

- **Médecin de garde:** 15 ou 112 depuis un portable
- **Permanence d'un médecin libéral à l'hôpital de Ploërmel**
- *En semaine : de 20h à minuit (après appel au 15)
- *Samedi : de 14h à 18h et de 20h à minuit
- *Dimanche et jour férié: de 9h à 12h et de 17h à minuit

GOURHEL INFOS

Mairie

17 rue de la Libération
56800 GOURHEL
☎ 02.97.74.00.45
✉ mairie@gourhel.com
🌐 www.gourhel.com

Bulletin communal d'informations

N°69/ mai-juin 2025



Vie de la commune

L'école « dehors » est tendance, alors quoi de mieux que de planter des arbres pour un projet éducatif.

Si « faire l'école dehors » est désormais une habitude pour les élèves de l'école Jean de la Fontaine; la séance du vendredi 4 avril fut l'occasion de passer du stade de l'observation à la mise en pratique.

Nos jeunes paysagistes ont planté, avec l'aide de M. le maire et des employés communaux, une dizaine d'arbres offerts par la mairie. L'évènement s'est déroulé sur le terrain situé au Bout des Rues.

Parmi les essences, on trouvera 1 poirier, 2 pruniers, 1 mirabellier, 2 cerisiers, 2 pêchers et 2 pommiers.



Suivre la croissance de ces arbres et leur évolution au fil des saisons va permettre de concrétiser les apprentissages théoriques tout en sensibilisant les enfants à l'environnement. Ce sont désormais « leurs » arbres, nul doute qu'ils seront au centre des attentions.



Une nouvelle société s'est créée à Gourhel. Elle propose d'héberger ou de s'occuper de votre chien lors de vos absences

C'est une pension canine ouverte 7 jours sur 7 qui accueille les toutous depuis quelques mois au 3bis du Hingueul.

Pensée comme une pension familiale, votre animal profitera d'un jardin de 1500m², de moments de jeu mais aussi de ballades quotidiennes sur les chemins environnants. Vous pouvez consulter le planning des réservations sur le site internet (il reste quelques places pour cet été) : <https://le-jardin-de-gibson.e-monsite.com/>

Autre formule, il est possible de laisser vos animaux à votre domicile pour leur plus grand confort, Anita se chargera de passer s'occuper d'eux.

Pour toute question, vous pouvez contacter Anita au 06-24-43-49-47 ou par email : anitarchard56800@gmail.com



Gendarmerie Nationale et « Opération tranquillité vacances »

Chaque année, la gendarmerie vous propose de garder un œil sur votre logement pendant votre période de vacances. En remplissant un formulaire en ligne, votre maison fera l'objet d'une attention particulière lors des patrouilles.

Lien vers le formulaire : <https://demarches.service-public.fr/mademarche/OperationTranquilliteVacances/demarche>

Quelques conseils pratiques :

- Ne pas indiquer vos dates de départ en congé sur les réseaux sociaux.
- Ne pas laisser le courrier trop longtemps dans la boîte à lettres. Arrangez-vous avec une personne de confiance pour qu'elle relève votre courrier.
- Fermez correctement fenêtres et volets et voyez éventuellement avec un voisin pour qu'il « fasse vivre » la maison ou utilisez des minuteurs pour allumer de temps en temps des lumières pour simuler une présence.



Devenue une étape classique de l'année scolaire, la journée porte ouverte de l'école Jean de la Fontaine s'est déroulée le 14 mars dernier

Indispensable pour assurer un nombre d'élèves suffisant pour éviter les fermetures de classe, cette journée porte ouverte est avant tout l'occasion pour les parents de venir visiter les locaux. La visite propose une originalité : ce sont les élèves qui accompagnent et guident les visiteurs dans les différentes salles, à la rencontre des enseignants. Cet événement a également été l'occasion d'organiser une vente de livres à 1 €. Comme lors des précédentes éditions, ce sont plusieurs dossiers d'inscription qui ont été déposés suite aux visites, preuve de l'utilité de ce moment d'échange.



Ploërmel Communauté

Quelques dates : Carnaval le 4 mai à 14h15 et le 10 mai à 21h15, allez encourager le char de l'AALG (Gourhel)

Trail du lac et journée grand public du festival Brocéliande sport nature et soirée festive le 17 mai, suivit de la Technical Race Paddle sur le lac au duc et de nombreuses activités sportives le 18 mai.

Plus d'infos : <http://www.ploermelcommunaute.bzh/>